
Mitgliederversammlung der Boule-Freunde Hauenstein 2012

Der erste Vorsitzende Edwin Wagner konnte am vergangenen Freitag zur 
ordentlichen Mitgliederversammlung der Boule-Freunde 26 der 82 Mitglieder im 
Vereinsheim begrüßen.
Nach der Feststellung der Beschlussfähigkeit folgten gemäß der Tagesordnung die 
Berichte der Vorstandschaft. Zunächst bedankte sich der 1. Vorsitzende für das 
Engagement der Vorstandsmitglieder. 
Rückblickend wurden in seinem Bericht auf die Beschlüsse der Vorstandssitzungen, 
betreffend Arbeitsstunden, Wirtschaftsdienst, Zuschüsse Ligamannschaften und 
einer erstellten Ehrenordnung verdienter Mitglieder eingegangen. Weiterhin wurde 
der Stand der bestellten Sporttrikots, die zum Teil gesponsert wurden und zum Teil 
vom Verein finanziert werden, mitgeteilt. Auch die Mitgliederbefragung bezüglich des 
Freizeitwochenendes 2012 wurde nochmals angesprochen. Dieses Wochenende 
findet Ende September in der Jugendfreizeitstätte Lindelbrunn statt.
Anschließend wurden die neuen Mitglieder 2011/2012 begrüßt, wobei nicht 
verschwiegen wurde, dass man sich im letzten Jahr von zahlungssäumigen 
Mitgliedern trennen musste.
Höhepunkt im Jahr 2011 war natürlich der Besuch der Freunde vom Petanque-Club 
der Partnergemeinde Chauffailles, verbunden mit dem großen „Häschdner 
Bouleturnier“. Für die Bewältigung weiterer Arbeitseinsätze beim Ausrichten von 
Großspieltagen, der Bademanteltour, sowie dem Wirtschaftsdienst bedankt sich 
„Ede“ Wagner bei allen Mitgliedern, die tatkräftig mitgeholfen haben. Leider kam es 
2011 nicht zum bekannten Vergleichskampf verschiedener Häschdner Vereine, was 
aber 2012 nachgeholt werden soll.
Der 1. Vorsitzende weist jetzt schon auf die geplanten Einsätze und Veranstaltungen 
im laufenden Jahr hin. Zwei Großspieltage im Ligabetrieb, das Häschdner 
Bouleturnier Ende April, ein geplantes Open-Air-Konzert im August sowie eine 
Qualifikation für eine Deutsche Meisterschaft (Ü 55+) stehen jetzt schon fest.
Im sportlichen Bereich berichtet Sportwartin Astrid Kerner vom Ligabetrieb 2011 und 
bedankt sich bei den Spielern, die dazu beigetragen haben, dass unsere 3. 
Mannschaft am Leben erhalten werden konnte. Die zweite und dritte Mannschaft 
spielten in der Bezirksliga Süd, der höchsten Klasse in unserem Bezirk. Die 3. 
Mannschaft konnte den Klassenerhalt sichern, die 2. Mannschaft wurde sogar 
Vizemeister. Leider musste die 1. Mannschaft aus der Rheinland-Pfalz-Liga, der 
höchsten Klasse in unserem Bundesland, denkbar knapp absteigen und spielt nun in 
der kommenden Runde in der Regionalliga Süd. 
Für das Jahr 2012 wurden von unseren 82 Mitgliedern 34 Spieler und –innen  und 
drei Mannschaften zum Ligabetrieb angemeldet. 
Neben den Vereinsmeistern (Téte a Téte: Mike Engel, Doublette: Walter 
Roth/Andreas Scheib und Triplette: Ute Schmitt/Wilko Nuss/Andreas Scheib) wurde 
noch Birgit Wagner als Siegerin der Jahreswertung der Monatsturniere genannt. Zu 
erwähnen auch der 2. Platz der BF Hauenstein im Vereinspokal Rheinland-Pfalz. 
Geehrt wurde unser Damentriplette Rita Kölsch/Andrea Engel und Birgit Wagner, die 
bei der Deutschen Meisterschaft in Mühlheim/Ruhr den 9. Platz belegten und für die 
Deutsche Meisterschaft 2012 in Leipzig gesetzt sind. Lobenswert auch der 17. Platz 
bei der DM Tété 2011 von Andreas Scheib in Rastatt. Ein Dankeschön wurde in 
Richtung Stefie Engel ausgesprochen, die unsere Ehrentafel der Vereinsmeister 



wieder auf den neusten Stand brachte. Astrid Kerner weist noch auf die Möglichkeit 
der Teilnahme an einem Regelkundekurs hin, der in Kürze stattfinden wird. 
Der Kassenwart und Schatzmeister Markus Hofmann gibt in seinem gewohnt kurzen 
Bericht alle relevanten Zahlen bekannt und teilt mit, dass trotz Mehrausgaben im 
Jahr 2011 das „Vermögen“ des Vereins zum Vorjahr in etwa gleich ist und der Verein
auf gesunden Füßen steht. Dies wurde auch von den Kassenprüfern Uwe und Rita 
Kölsch bestätigt. Die Kassenprüfer baten um Entlastung der Vorstandschaft, was die 
Versammlung einstimmig beschloss.
Da satzungsgemäß Uwe Kölsch nach zwei Jahren als Kassenprüfer ausscheidet, 
wurde bei der anschließenden Wahl Hans Heft neben Rita Kölsch als neuer 
Kassenprüfer von der Mitgliederversammlung gewählt.
Da keine Anträge und sonstigen Fragen gestellt wurden, waren die beiden letzten 
Tagesordnungspunkte relativ schnell abgehakt. Nach dem Beschluss der 
Mitgliederversammlung, dass die Mitgliedsbeiträge 2012 unverändert bleiben, 
bedankte sich der 1. Vorsitzende bei den anwesenden Mitgliedern für den 
reibungslosen Ablauf der ordentlichen Mitgliedersammlung 2012 und schloss nach 
einer guten Stunde die Versammlung. 


